

Fecha: 07-08-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: **Estudiantes de la UA hicieron espectáculo al estilo Broadway**

Pág. : 19

Cm2: 182,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



ESTUDIANTES SE LUCIERON CON SHOW AL ESTILO BROADWAY.

Estudiantes de la UA hicieron espectáculo al estilo Broadway

Alumnos y alumnas de primer año de la carrera de Pedagogía en Educación Física de la Universidad de Antofagasta realizaron gala musical denominada "Showtime", evento artístico que se realizó en el Gimnasio del Campus Coloso y tuvo la presentación de reconocidos clásicos musicales interpretados por los y las es-

tudiantes.

La actividad se realizó como trabajo final de la de la asignatura de Expresión Corporal y Creatividad, que busca generar una sinergia entre los alumnos, esto aplicando estrategias de interacción, coordinación, comunicación y cohesión.

Estudiantes de la casa de estudios interpretaron clásicos

artísticos, como el reconocido Moulin Rouge, Rey León, Aladdín, y un homenaje a Michael Jackson. Además, en la gala participó el conjunto cultural Andromeda y la agrupación de danza espectáculo NB Heels Company.

Yo participé en el show de cierre de Michael Jackson, fueron meses de trabajo

con mis compañeras y compañeros. Tuvimos una preparación bastante intensa, muchos ensayos. Además, de preparar la escenografía y la producción del evento. Estos primeros 6 meses estoy muy contento de haber elegido la carrera, ya que me ha sorprendido mucho", dijo Matias Alday, quien cursa primer año de la carrera. 🌟